

Auskunftserteilung		
GMH Gebäudemanagement Hamburg GmbH An der Stadthausbrücke 1 20355 Hamburg Abteilung Einkauf / Vergabe	Vergabenummer	Datum
	GMH VOB OV 014-23 CR	26.01.2023
Maßnahme:	Fragen & Antworten für:	
Ohrensweg 52	Rohbau	

Hinweis:

Die Fragen sowie deren Beantwortung werden Bestandteil der Vertragsunterlagen.

Frage 1 vom 19.01.2023

Diesem Projekt liegen die Besonderen Vertragsbedingungen des Gewerkes Gerüstbau bei, nicht aber die des Rohbaus.

Antwort vom 19.01.2023

Vielen Dank für den Hinweis.

Die Datei (Anlage 6-070 Besondere Vertragsbedingungen (BVB).pdf) wird mit der Beantwortung der Frage vom 19.01.2023 als Anlage in der Bieterkommunikation der eVergabe zur Verfügung gestellt.

Bitte entschuldigen Sie das Versehen.

Frage 2 vom 19.01.2023

Aus den zur Verfügung gestellten Pläne lassen sich die folgenden zwei Dateien nicht extrahieren: 16_G-10017-KHG-5-ARC-AF-DT-001-00-V KHG Aufzug Aufzugsunterfahrt-Vorabzug_221123 und 17_G-10017-KHG-5-ARC-AF-DT-002-00-V KHG Aufzug Aufkantung Obergeschoss-Vorabzug_221123

Wir bitten um separaten Versand.

Antwort vom 20.01.2023

Vielen Dank für den Hinweis.

Die Dateien, die nun in der Bezeichnung auf die Plannummern reduziert wurden (16_G-10017-KHG-5-ARC-AF-DT-001-00-V_20.01.23.pdf und 17_G-10017-KHG-5-ARC-AF-DT-002-00-V_20.01.23.pdf) werden mit der Beantwortung der Frage vom 19.01.2023 nochmals separat als Anlagen in der Bieterkommunikation der eVergabe zur Verfügung gestellt.

Frage 3 vom 25.01.2023

Unsere Beton-Lieferanten sind nicht in der Lage, uns ein Angebot über R-Beton zu unterbreiten. Sie sind wohl in der Lage diesen Beton zu produzieren, können aber eine Verfügbarkeit erst für das kommende Jahr 2024 zusagen.

Bitte nennen Sie uns einen Beton-Lieferanten, mit dem dieses Projekt vorab besprochen wurde, der uns hier ein Angebot unterbreiten kann.

Antwort vom 26.01.2023

Recherchen im Vorwege haben ergeben, dass zur Zeit ausreichend Kapazitäten für R-Beton im norddeutschen Raum vorhanden sind.

Da der Grundsatz der Gleichbehandlung einzuhalten und die Marktfreiheit zu gewährleisten ist, dürfen wir keine Firmen nennen.